
Die Verwaltung beantwortete ausführlich die gestellten Fragen zum Thema Ausbau des 
Bahnhofes und sagte eine Information über den zeitlichen Ablauf im Amtsblatt der Stadt 
Meckenheim zu. 


